



## Rosenheim: Gebirgsschützen-Dank für Pfarrer Zach

### Beitrag

**In der vollbesetzten St. Nikolaus Kirche in Rosenheim fand der würdige Abschiedsgottesdienst für den Stadt- und unseren Kompaniepfarrer Andreas Maria Zach statt. Pfarrer Zach wirkte 16 Jahre in Rosenheim und 11 Jahre davon auch als hoch geschätzter Kompaniepfarrer der Gebirgsschützenkompanie Rosenheim e.V. .**

Pfarrer Zach hatte immer ein offenes Ohr für die Gebirgsschützensache und war ihnen zugetan. Wie selbstverständlich zelebrierte er unsere Maiandacht auf der Mitteralm und den Jahrtagsgottesdienst in der St. Josefskirche. Auf den Adventfeiern gab er immer humorige und schöne Geschichten zum Besten, die zum Nachdenken anregten. Wenn es seine eng bemessene Zeit zuließ rückte er auch als Ehrenleutnant mit uns in Montur aus. Wir schätzten im besonderen auch seine freundliche und gesellige Mentalität mit der er die Menschen für sich einnehmen und gewinnen konnte.

Die Stadt Rosenheim verlieh ihm durch den OB Andreas März die Bürgermedaille in Gold und drückte so die besondere Wertschätzung aus die er von vielen Seiten der Gesellschaft genoss. Die GSK Rosenheim ehrte ihn zum Abschied mit einem Ehrensalue und übergab ihm eine handgemalte Schützenscheibe als Abschieds- geschenk. Pfarrer Zach geht zurück in seinen Heimatgau Trostberg und wird dort einen neuen Wirkungskreis ausfüllen bevor er nach nicht allzu langer Zeit den wohlverdienten Ruhestand antreten wird.

**Wir wünschen ihm alles erdenklich Gute und Gottes Segen und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen in Rosenheim!**

**Bericht und Foto: Gerd Zimmermann, GSK Rosenheim**



### **Kategorie**

1. Kirche

### **Schlagworte**

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Rosenheim